



Pendant vingt-quatre jours, le billard sera au féminin à l'Association billard sébastienais (ABS).

Ouest-France

Vingt-quatre jours de billard au féminin

SAINT-SÉBASTIEN-SUR-LOIRE

- Lancé par la Fédération française de billard, le rendez-vous Les 24 jours du billard au féminin est relayé localement par l'Association de billard de Saint-Sébastien-sur-Loire (ABS), qui invite les femmes à découvrir le billard pendant 24 jours, du vendredi 24 janvier au lundi 17 février. Après l'édition inaugurale de 2024, l'ABS est passée de trois à six pratiquantes. Cette année, le club, qui compte près d'une cinquantaine d'adhérents, veut faire mieux.

En 2024, cette initiative nationale a permis de fédérer 83 clubs et d'organiser plus de cent activités dans tout le territoire, contribuant à une hausse de 30 % des licences féminines entre janvier et mars.

Trois événements majeurs

Pour l'édition 2025, l'ABS va proposer des événements spécialement pensés pour permettre aux femmes de s'initier à la discipline dans son cadre accueillant.

Le programme complet est organisé autour de trois événements majeurs : une journée portes ouvertes, les samedis de la période, de 10 h à 12 h et de 14 h à 16 h ; des séances de découverte d'une heure (seule ou en famille), à convenir avec Philippe Guérin (06 47 78 34 83), président du club et entraîneur à l'ABS ; dimanche 16 février, de 14 à 18 h, un tournoi interne des féminines du club, ouvert aux spectateurs.

Du vendredi 24 au lundi 17 février, Les 24 jours du billard au féminin, à l'ABS, 18, rue de la Loire, à Saint-Sébastien-sur-Loire. Programme détaillé et modalités de participation : tél. 06 47 78 34 83 ou stseb.-billard@free.fr. Toutes les activités sont gratuites et adaptées aux débutantes.